



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No. 1

2011.7.6 (No.2645)

第2560地区ガバナー／石本 隆太郎
 会長／山田 富義
 会長エレクト／杉山 幸英(クラブ奉仕A)
 副会長／丸山 行彦(クラブ奉仕B)
 幹事／小出子恵出
 S A A／伊藤 寛一
 会計／明田川賢一

例会日／毎週水曜日12:30～
 例会場及び事務局／
 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
 例会場／TEL 34-3311
 事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpost.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
 (「はshiftを押しながら“へ”的キーを押してください)

■本日の出席会員数：52名中35名
 ■先々週出席率：84.00%

【先週のメークアップ】

- [6.30] 燕RCへ
・加藤紋次郎さん
- [6.30] 三条東RCへ
・菊池 渉さん、五十嵐浩さん
- [7.2] 五十嵐川を愛する会
河川敷のごみ拾いへ
・小越憲泰さん、樺山 仁さん
・小出子恵出さん、近藤雄介さん
・斎藤弘文さん、田中 仁さん
・西山徳芳さん、山田富義さん
・若槻八十彦さん、渡辺勝利さん
(10名)



「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」
 2010～2012年度国際ロータリーのテーマ



成田秀雄 会員より

会長挨拶

山田富義 会長

皆さんこんにちは、挨拶申し上げます。
 新年度初例会で御座います。私は今、大変緊張と不安の中この場所に立っていますが、昼食はしっかり頂きました。
 それに比べて樺山前会長さん、ニコやかな顔が目に入ります。

今日は、松永会員の元気なお顔を拝見して安心しました。
 5月13日の交通事故で右足を怪我され、松葉杖についての例会出席ありがとうございます。



さて、当クラブ元会員の小林英雄さんが、7月2日午前7時47分 病気療養中のところ、88歳にてご逝去されました。

小林英雄前会員は、当クラブ33代会長を務められ、平成15年11月に退会されました。

心より御冥福をお祈り申し上げます。

話し変ります。

先日の会長・幹事慰労会後、二次会の席では大勢の会員の方から参加して頂きました。小出幹事からの報告では、27・28名の参加者で会場は満席でした。

最初は樺山会長のカラオケ『ありがとう』から始まり、私の下手なデュエット曲『居酒屋』、それから棒さん、五十嵐昭一さん、五十嵐晋三さん、熊倉昌平さんと次から次にカラオケが歌われ、皆さん大変お上手で、近い将来NHKのど自慢に出場してもらいたいと思います。

最後は斎藤弘文会員の指揮のもと『星影のワルツ』だと思いますが、全員で合唱し散会しました。

斎藤弘文さんは意外にロマンチストだと感じました。

私はロータリー歴19年10月に成りますが大勢の先輩会員と一緒にカラオケで歌った和やかな2次会は初めてでした。

ロータリーの『絆』を深く感じさせられました。

皆さんの笑顔は、樺山会長に一年間頑張ってきた評価で、御苦労様でしたの気持ちの現れだと思います。

私も皆様に迷惑をかけない様、一生懸命一年間努めますので、宜しくお願ひ申し上げます。

最後に今年度のテーマ 明るく、楽しく、元気良く 「奉仕活動を積極的に」したいと思います。

詳しい内容は、第2部のクラブ・アッセンブリーで説明させて頂きます。

幹事報告

小出子恵出 幹事



◎三条クリーン協議会より

「構成団体代表者会議のご案内」

日 時 7月12日(火) 正午～13:30

会 場 三条商工会議所 4F 特別会議室

◎石本ガバナー事務所より

「地区会員増強セミナーのご案内」

日 時 7月16日(土) 10:30～15:00

会 場 ホテルイタリア軒

◎東山直前ガバナー事務所より

「2010-11年度 ガバナー事務所閉鎖のお知らせ」

◎石本ガバナー事務所より

「米山奨学生親睦交流会のご案内」

日 に ち 8月27日(土)

行 き 先 佐渡

ニコニコBOX

山田富義さん

昨晚は、緊張と不安で眠れませんでした。

今日は、所用終わりしだい昼寝します。

樺山 仁さん

先週の慰労会を盛大にしていただき、誠にありがとうございました。楽しくすごせました。

山田年度にバトンタッチ出来ましたので、今年度も楽しみです。

7月2日のクリーン協議会主催のクリーン作戦に大勢の会員の参加、三条クラブのスピリッツに改めて感謝です。

松永一義さん

2ヶ月お休みをいただきました。

交通事故には気を付けましょう。お見舞ありがとうございます。

小出子恵出さん

バタバタしている幹事です。一年間御指導いただけますように。

平原信行さん

樺山前会長・明田川前幹事、ご苦労様でした。

山田会長・小出幹事、よろしく。荻根澤前プログラム委員長、お世話になりました。野崎プログラム委員長、ご苦労様です。

石橋育於さん

山田会長・小出幹事、一年間よろしくお願ひします。
会員の皆様には米山奨学にご協力お願ひ申し上げ
ます。

丸山行彦さん

新会長・幹事さん、一年間ご苦労様です。今年度
もニコニコボックスへの協力をよろしくお願ひし
ます。

松永さん、交通事故からの復帰おめでとうござい
ます。

中村光一さん

無事2年目を迎えることができました。今月から
「会報」の方をやらさせてもらいます。

中村和彦さん

山田さん・小出さん、体に気を付けて一年間ガン
バッテください。影ながら応援します。

若槻八十彦さん

いよいよ山田年度が始まりますね。
一年間よろしくお願ひします。

会田二朗さん

いよいよ山田さん・小出さん年度のスタートですね。
頑張ってください。

小越憲泰さん

今日から山田丸のスタート。
健康に気を付けて一年間がんばってください。

五十嵐昭一さん

山田、小出年度の御健斗を祈ります。

菊池 涉さん

新会長・新幹事さん、一年間ガンバッテ！

熊倉昌平さん

山田会長、小出幹事さんのご活躍を祈ります。

佐野勝榮さん

山田、小出、会長・幹事の船出をお祝いします。

明田川賢一さん、五十嵐晋三さん、斎藤弘文さん、

佐藤純二さん、杉山幸英さん、船越正夫さん、

渡辺良一さん

新会長・幹事さん、一年間ご苦労様です。

よろしくお願ひします。

伊藤寛一さん、渡辺 稔さん

よいことがありました。

スマイルボックスに協力いたします。

「クラブ・アッセンブリー」

山田富義 会長



2011～12年度 RI会長カルヤン・バネルジー氏の
テーマは、『こころの中を見つめよう 博愛を広げ
るために』 あります。

基本理念

「家族」「継続」です。

石本地区ガバナーのテーマは
『自らの足元を見直そう』

基本方針

全クラブが会費、例会日、例会時間等の全面的見
直しに着手し、人口の減少、高齢化時代に備えると
共に、例会内を充実させ、地域のニーズに合致した
奉仕活動に取り組まなければならない。

会長方針

クラブテーマ

明るく、楽しく、元気よく「奉仕活動を積極的に」
2008年9月15日、アメリカ発の金融危機が引き金
になった世界同時不況は、日本経済を直撃し深刻な
状況に成りました。

長引く不況と会員の高齢化により、年々会員数が
減少しています。

近年輸出産業を中心に、日本経済も回復の兆しが
見えて来た矢先、2011年3月11日に突然東日本を襲った
マグニチュード9.0の巨大地震により、想定外の大
津波が発生し、死者負傷者・家屋の流出は未曾有の
被害を受けました。

又、福島第一原子力発電所の放射能漏れ事故により、
福島県南相馬市から三条市へ避難して来られた方は
611名にのぼり、4月22日現在も429名の方が避難所
で生活されています。

三条市においても2004年7月13日に水害に見舞われ
甚大な被害を受けたのをはじめ、2004年10月23日
には中越地震、2007年7月16日には中越沖地震と相
次いで災害に見舞われました。

災害復旧には全国のロータリアンをはじめ大勢の人
達からの支援を頂き、短期間で復興する事が出来
ました。

7月6日分 ￥42,000
今年度累計 ￥42,000

今度は我々が全力を挙げて支援して行きたいと思います。

ロータリーの原点は奉仕活動であります。

2011～2012年度は市内4クラブ合同で、避難されている方を最大限に支援して行きたいと思います。

会員の皆様、御支援、御協力の程、宜しくお願ひ申し上げます。

会長目標

- ・東日本大震災で避難されている人達に支援
- ・会員増強と退会防止
- ・四つのテスト徹底
- ・ロータリー活動を理解してもらう

1. 東日本大震災で避難されている人達に支援

市内4クラブ合同の社会奉仕事業『がんばろう日本!』
『がんばろう日本復興応援、チャリティ寄席とフルート
コンサート』の開催

2. 会員増強と退会防止

明るく、楽しく、元気良く

- ・会員数 7月1日現在 52名 3名増員 55名に
- ・明るくは、例会場の雰囲気が明るく、会員同士
気楽に声を掛けやすいようにする

3. 四つのテストの徹底

◆Four-Way Test 四つのテスト

「事業を繁栄に導くための四通りの基準」ならば、
当然 “Four-Way Tests” と複数形になります。
これが単数形なのは事業を繁栄に導くためには、
四通りの基準を一つずつクリアーすればいいの
ではなく、四つ纏めたものを一つの基準として、
そのすべてをクリアーしなければならないこと
を意味します。

◆Is it the truth? 真実かどうか

「嘘偽りがないかどうか」という意味です。真実
というのは「80%の真実」という言葉が示すよ
うに、人間の心を通じたアナログ的判定である
のに対し、事実とは有ったか無かったかの二者
択一を迫るデジタル的判定ですから、ここでは[事
実]という言葉を用いるべきでしょう。

◆Is it fair to all concerned? みんなに公平か

“fair” は公平ではなく公正と訳すべきです。
公平とは平等分配を意味するので、例え贈収賄
で得た “unfair” 不正なお金でも平等に分ければ、
それでよいことになります。

“All concerned” は “All” だけが訳されており、
肝心の “concerned” が省略されています。この
“concerned” は取引先をさすのは明白です。従つ
てこのフレーズは「すべての取引先に対して公
正かどうか」ということを意味します。

◆Will it build goodwill and better friendship?

好意と友情を深めるか

“goodwill” は単なる好意とか善意を表わす言葉
ではなく、商売上の信用とか評判を表すと共に、
店の暖簾や取引先を表します。すなわちその商
取引が店の信用を高めると同時に、よりよい人
間関係を築き上げ、取引先を増やすかどうかを
問うものです。

◆Will it be beneficial to all concerned?

みんなのためになるかどうか

“Benefit” は「儲け」そのものを表す言葉です。
ただし、売り手だけが儲かったり、また買い手
だけが得をしたのでは公正な取引とは言えませ
ん。その商取引によって、すべての取引先が適
正な利潤を得るかどうかが問題なのです。

4. ロータリー活動を理解してもらう

報道機関等を通じて、家族・市民に周知する。

で広げるために

月2年度 国際ロータリーの一年



三条ロータリークラブ7月夜例会

山田年度親睦第1弾

納涼例会

Hālau Hula O Kōu Makani
Hula studio
SauLe'a



長谷川由里子とラウレアガールズ

7月に入りまして本格的な夏の季節が近づいてまいりました。今年の夏は節電の夏で、ひときわ暑さを感じていらっしゃることと思います。そこで今年の納涼例会はこの暑さをより本格的に感じていただくために常夏の島、ハワイのフラダンスショーをご用意しました。他にも親睦委員会メンバーによる楽しいアトラクションを企画していますので一人でも多くの方のご参加をお待ちしています。

日時：7月20日水曜日

18時～ 受付

18時30分～ 例会

18時40分～ 開演

場所：越前屋ホテル 2階、平安の間

会費：@3,000円（メンバー）

@2,000円（同伴者）



五十嵐川を愛する会「河川敷のごみ拾い」

去る7月2日（土）AM 9:00から、五十嵐川を愛する会主催のごみ拾い活動が行われました。
当日は10名の会員の方々よりご参加いただき、ありがとうございました。

（出席者は週報メークアップの欄にのせてあります）



次週例会 7月20日 夜例会「納涼例会」
18:30～ 於 越前屋ホテル

次々週例会 7月27日 「AG事前訪問」
第4分区アシスタントガバナー 山田文雄様

